

Fecha	Sección	Página
09.09.2009	Primera-Estados	15

Emisor Poniente, sólo con "parches"

Juan Manuel Barrera Corresponsal

TLALNEPANTLA, Méx.— Hace dos años colonos de Valle Dorado se inundaron por fisuras en el Emisor Poniente e informaron de ello al gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, a quien pidieron apoyo, aunque sus demandas no fueron escuchadas y sólo repararon superficialmente dicha tubería.

Arcelia Pérez Pérez, ex presidenta de la Asociación de Colonos de Valle Dorado, señaló que en julio de 2007 se inundó su comunidad y los fraccionamientos Valle Dorado y Pirules, toda vez que el agua brotó de fisuras en el Emisor Poniente, en el mismo punto donde ahora volvió a fracturarse dicho cauce.

"Ya sabían todos de la fisura, desde hace dos años y lo único que hicieron fue parchar, pero ya sabían del problema que se iba a presentar", adivirtió la ex líder de colonos de esa zona.

Solicitudes por escrito

En oficio fechado el 3 de mayo de 2005, Arcelia Pérez Pérez solicitó al gobierno municipal que realizara obras hidráulicas pertinentes con la finalidad de evitar inundaciones en su comunidad, ya que había filtraciones que afectaban varias calles, entre ellas Paseo de las Aves.

El 3 de agosto de 2007, Humberto Pérez Torres, entonces director del Organismo Público Descentralizado Municipal (OPDM) de agua potable, plantea por escrito a José Luis Luego Tamargo, director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), que efectúe "con carácter de urgente la evaluación de las condiciones de operación del Emisor Poniente".

Agrega el escrito: "Ya que presenta posibles fisuras, lo anterior en base a la precipitación pluvial del día 31 de julio del presente año, provocando la saturación y el rebosamiento del emisor, así como inundaciones en Las Arboledas, Valle Dorado y Pirules".

Vecinos urgían a atenderlo

En otro documento, firmado por Descree Ledesma, presidenta de la Asociación de Colonos de Valle Dorado, dirigido a Pérez Torres el 11 de agosto de 2007, establece que "urge que se dé una solución al problema, ya que de presentarse otra situación de inundación se hará responsable al municipio por los daños causados", le demandaba.

Pérez Pérez también subrayó que: "Nosotros mandamos varios oficios solicitando que vinieran a ayudar y arreglarlo".

Por último, también insistió en que el gobernador Enrique Peña Nieto inauguró en 2007 el paso a desnivel Continentes en Valle Dorado y una integrante de la asociación de colonos le entregó en su mano la petición para reparar el Emisor Poniente, luego de la inundación del 31 de julio de ese año, por las fisuras en dicha tubería, en el mismo punto que ahora ocurrió la fractura.



Página 1 de 1 \$ 14872.00 Tam: 169 cm2 FGARCIA

078. 2009.09.09